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"Eu vou continuar aqui não existe essa possibilidade " Botelho sobre
ida para o TCE

Essa conversa existe desde de quando eu estou na presidência

Redação 

O presidente da Assembleia Legislativa de Mato Grosso, deputado Eduardo Botelho (União), negou os
rumores sobre uma possível ida ao Tribunal de Contas do Estado (TCE-MT). A especulação ganhou força
após Botelho ficar em terceiro lugar nas eleições para prefeito de Cuiabá. No entanto, o deputado se mostrou
surpreso e rechaçou a ideia: “Eu? De onde que tiraram isso? Gente, esse 'trem' de TCE desde que eu entrei na
presidência estão falando. Como eu vou pro TCE?”.

Botelho reafirmou seu compromisso com a política legislativa e declarou que seu foco está na reeleição em
2026. “Eu vou continuar aqui, vou para reeleição e esse é meu projeto. Não existe essa conversa”, garantiu o
parlamentar, afastando qualquer possibilidade de deixar a Assembleia Legislativa para ocupar uma vaga no
TCE.


